

Provincia cubana de Granma prepara celebración por Día de la Rebeldía Nacional



La Habana, 12 jun (RHC) El pueblo de la provincia cubana de Granma arribará al Día de la Rebeldía Nacional el próximo 26 de julio, con el cumplimiento de los planes socioeconómicos, mayor oferta de viandas, hortalizas y otros alimentos a la población, así como mejores resultados en el ahorro y uso eficiente de los recursos financieros y materiales.

Granma, escenario del asalto al Cuartel Carlos Manuel de Céspedes, también rendirá homenaje a los héroes y mártires de esa epopeya protagonizada por jóvenes liderados por Fidel, que no dejaron morir a José Martí en el año de su Centenario.

El serrano municipio de Buey Arriba por sus resultados económicos y avances sociales, resultó Vanguardia y acreedor de la sede del acto provincial por el 26, y destacados Yara y Pílon.

Los dirigentes de todos los sectores de ese territorio cubano se aprestan a celebrar con organización y alegría, el acto central de Granma por el Día de la Rebeldía Nacional.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132398-provincia-cubana-de-granma-prepara-celebracion-por-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba